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Protokoll zum ordentlichen Plenum 

des Allgemeinen Studierendenausschusses 

der Legislatur 2018 

Datum  Beginn  Ende  Ort 

24.10.18  16:30 Uhr  18:09 Uhr  Raum ME.04.19 

Redeleitung  Protokollführung 

Lisa Kern-Jansen  Ronan Stäudle 

Anwesenheit 

Vorsitzende Ronan Stäudle 

Referierende Kai Radant, Yannik Düringer, Christine Scheible, Sven Bischoff 

Beauftragte Gabriel Lehmann 

Autonome Referate Lisa Kern-Jansene 

Gäste Mirjam Meyer, Dominik Windolph, Niklas Bründermann, Julia Schnäbelin 

 

TOP 1: Begrüßung und Regularia 

Der Vorsitzende Ronan Stäudle eröffnet die Sitzung um 16:30 Uhr. 

Ronan Stäudle wird als Protokollant*in vorgeschlagen und bestätigt. 

Ronan Stäudle stellt fest, dass durch Ronan Stäudle form- und fristgerecht eingeladen wurde sowie, 
dass die Beschlussfähigkeit besteht.  

Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen angenommen: 

TOP 1: Begrüßung und Regularien 
TOP 2: Anträge 
TOP 3: Berichte und Projekte 
TOP 4: Termine und Sonstiges 

Lisa Kern-Jansen wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt.  

TOP 2: Anträge 

Folgende Anträge wurden im Plenum zur Abstimmung vorgelegt: 
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Antrag 1: Finanzielle Unterstützung Erstsemesterfahrt 1000€ 

Antragsnummer: 2018 / II / 185 / A 

Antragsstellende: Sowi-Fachschaft; Merdan Zeqin 

Antragstext: Siehe Anhang 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 1000€ 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen 

Der Antrag wurde auf dem letzten Plenum vorgestellt. 

Antrag 2: Anschaffung eines neuen Kühlschranks 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Hong Nhi-Nguyen 

Antragstext: Unglücklicherweise ist beim Abbau einer der Kühlschränke so stark beschädigt 
worden, dass dieser nicht mehr funktionstüchtig ist. Daher soll ein neuer 
Kühlschrank in Höhe von 900€ angeschafft werden. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 900€ 

Der Antrag wurde vorgestellt 

 

Antrag 3: Bewerbung Podiumsdiskussion zu Anwesenheitspflichten 27.11 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Yannik Düringer 

Antragstext: Für die Bewerbung der Veranstaltung „Anwesenheitspflichten in der Diskussion. 
Freiheitsberaubung oder Qualitätsverbesserung?“ sollen 50 A1 Plakate 
gedruckt werden. Zusätzlich werden 20€ für die Bewerbung auf Facebook 
veranschlagt. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 120€ 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen 

 

Antrag 4: Finanzielle Unterstützung der Loop Ausstellung 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Mirjam Meyer 

Antragstext: Für die LOOP-Ausstellung der Design-Studiengänge, sowie des Studiengangs 
Farbtechnik-Raumgestaltung vom 16 – 19.11 in Gebäude I beantragen wir eine 
finanzielle Unterstützung in Höhe von 400€. 
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Eingesetzt werden soll die Unterstützung u.A. für den Druck von 
Ausstellungskatalogen, die Gestaltung der Ebene usw. Weitere Informationen 
gebe ich gerne bei Antragsvorstellung bekannt.  
Es werden ca. 400 Besucher erwartet, hauptsächlich Studenten. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 400€ 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

Die Fachschaft 8 wünscht um Unterstützung ihrer Ausstellung Eröffnung.  

Ronan bittet darum, dass die Studierenden in Kunst & Design gerne auch Ausstellungen auf der 
AStA-Ebene durchführen. Besonders Ausstellungen die mehrere Wochen bei uns sind und den 
Lernraum AStA Ebene aufwerten wären sehr schön.  

Antrag 5: Verpflegung AStA in Concert 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellender: Ronan Stäudle 

Antragstext: Für den Backstage Bereich bzw. die Bands & Helfer soll am Abend Getränke 
und etwas Verpflegung gestellt werden. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 150€ 

Der Antrag wurde angenommen. 

 

Antrag 6: Gage „The Great Beyond“ AStA in Concert (Sirkus) 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Ronan Stäudle 

Antragstext: Die Band „The Great Beyond“ soll für ihren Auftritt bei AStA in Concert eine 
Gage erhalten 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 200€ 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

 

Antrag 7: Gage „DJ Timkah“ AStA in Concert (Sirkus) 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Ronan Stäudle 

Antragstext: Der DJ „Timkah“ soll für ihren Auftritt bei AStA in Concert eine Gage erhalten. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 50€ 

Der Antrag wurde  
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Antrag 8: Plastikboxen für Fairteiler 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Ronan Stäudle 

Antragstext: Für den Fairteiler sollen Plastikboxen besorgt werden, so dass die Lebensmittel 
hygienisch gelagert werden können. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 40€ 

Der Antrag wurde angenommen. 

Für den Fairteiler sollen Plastikboxen besorgt werden in denen die Lebensmittel gelagert werden 
können. Dies soll die Hygiene erhöhen, da wir sie dann in der Spülmaschine spülen können. 

Antrag 9: Finanzielle Unterstützung für die Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Sven Bischoff 

Antragstext: Wird mündlich vorgetragen 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 450€ 

Der Antrag wurde zurückgezogen. 

Der Antrag zielt darauf ab, dass wir als AStA „Weihnachten im Schuhkarton“ unterstützen. Wir 
könnten eine gemeinsame Packparty veranstalten, an der Studierende ihre Kartons packen und wir 
diese dann einsammeln. Akzenta ist eine Annahmestelle, dahin könnten wir diese Kartons bringen. 
Sven zieht den Antrag zurück. Dafür diskutieren wir gleich in TOP 3 darüber, wie wir eine ähnliche 
aber lokalere Veranstaltung dahingehend durchführen können. 

 

Folgende Anträge wurden im Plenum vorgestellt: 

Antrag 10: Queerer Kegel Abend 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Sophie Brüstle 

Antragstext: Im Rahmen unseres Kegel Abends hatten wir in Vorfeld geplant, alle Kosten 
außer Speisen zu übernehmen.  

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 101,80€ 

Der Antrag wurde vorgestellt 

Der Antrag erhält Formale Fehler (es ist Essen in der Rechnung erhalten) daher wird dieser nicht 
vorläufig vom Vorsitz akzeptiert und geht zurück an das Referat. 
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Anmerkung: Bei der Creme Catalana handelt es sich doch um ein Getränk, angelehnt an das 
Original. 

Das Plenum kritisiert die intransparente Darstellung des Antrags. Es wird gewünscht, dass Datum 
und Veranstaltung genauer zu spezifizieren. Sowie sollten Anträge im Vorhinein beschlossen 
werden. 

Antrag 11: Für das Picknick 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Sophie Brüstle 

Antragstext: Im Rahmen des Picknick sind kosten entstanden die das Referat hiermit 
begleicht. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 50€ 

Der Antrag wurde vorgestellt 
 

Das Plenum kritisiert die intransparente Darstellung des Antrags. Es wird gewünscht, dass Datum 
und Veranstaltung genauer zu spezifizieren. Sowie sollten Anträge im Vorhinein beschlossen 
werden. 

TOP 3: Berichte und Projekte 

Yannik Düringer betritt das Plenum 

Diskriminierungs-Melder 

Auf Twitter machte ein Nutzer darauf aufmerksam, dass in unserem Diskriminierungs-Melder eine 
Spalte für ästhetische Diskriminierung haben, aber nicht für Antisemitismus. 

Ronan spricht sich dagegen aus, dass zusätzliche Spalten hinzugefügt werden. Da durch die Spalte 
„Sonstiges“ alles abgedeckt ist. Durch die Benennung von einzelnen Diskriminierungs-Fällen soll 
keine Gewichtung stattfinden. 

Corny wirbt für den Diskriminierung-Melder, da durch die Machtstellung der Dozierenden 
Studierende in Nöte geraten können. Wir als AStA stehen außerhalb der Universität Organisation 
und können anonymisiert mit dem QSL sprechen.  

Das Plenum verbleibt so, dass alle vorgefüllten Spalten aus dem Melder verschwinden und jeder 
Studierende die Form der Diskriminierung selber auswählen kann. Die Menge der Anträge ist nicht 
so hoch, dass dies eine Bearbeitung erschweren würde. 

Yannik berichtet von einem Fall in dem sie eine Anfrage bekommen haben, die womöglich ein Troll 
ist in der der AStA angegriffen wird. Das Plenum verbleibt dabei, dass sie die Person Fragen sollen, 
wann und wie der Vorfall genau vorgefallen ist.  

Weihnachten im Schuhkarton 

Sven schlägt vor, dass sich ein AK zusammensetzt, der Ideen erarbeitet. Ronan schlägt vor, dass 
eine große Aktion auf der Ebene stattfinden soll. Bei dem sowohl Sachspenden gesammelt werden 
(z.B. Schuhkarton) und ein Glühweinverkauf bei dem direkt ein Teil gespendet wird. Cornelis und 
Ronan organisieren es.  
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Solidarisches Bürgerticket 

Lukas hat eine E-Mail versendet zum solidarischen Bürgerticket. Lukas wird darum gebeten, beim 
nächsten Plenum das Projekt vorzustellen. So dass wir ein Stimmungsbild dazu abgeben können. 

TOP 4: Termine und Sonstiges 

Dominik fragt nach dem neuen autonomen Referat „Beruflich qualifizierte“ nach. Dieses wurde 
bereits gegründet, allerdings ist beim Vorsitz noch kein Protokoll eingegangen. 

Cornelis berichtet davon, dass er leider eine Absage erhalten hat zum Vortrag über 
Rechtsextremismus. Da der Antrag speziell für den Dozenten gestellt wurde. Cornelis kümmert sich 
um einen neuen Dozierenden aus NRW. Die Kosten dürften daher sinken. 

Das nächste Plenum findet statt am um 18:00 Uhr in Raum ME.04.19 „AStA-Großraumbüro“. 

Lisa Kern-Jansen schließt das Plenum um 18:09 Uhr. 

 

   

(Redeleitung)  (Protokollführung) 
 


